



An den Vorsitzenden des Stadtentwicklungsausschusses
Hans-Dieter Wirtz
Rathausstraße 2
53332 Bornheim

07.10.2015

Sehr geehrter Herr Wirtz,

ich bitte nachfolgende Anfrage für die Tagesordnung des nächsten Stadtentwicklungsausschusses vorzusehen:

Anfrage:

- 1. Warum wird der Bau einer Bedarfsampel an der Ecke L 300 /Erftr. in Hersel durch den Landesbetrieb Straßen NRW nicht unterstützt?**
- 2. Waren die Ergebnisse der Verkehrszählungen an dieser Kreuzung derart gering, dass eine Ampelinstallation nicht in Frage kommt?**
- 3. Kann dem TuS Germania Hersel weiterer Parkraum am neuen Fußballplatz Erftr. seitens der Stadt Bornheim zur Verfügung gestellt werden?**

Sachverhalt:

Zwar ist der neue Herseler Sportplatz mittlerweile in Nutzung des TuS Germania Hersel, jedoch gibt es bislang keine definitive Zusage des Landesbetrieb Straßen NRW, dass die unseres Erachtens zwingende Bedarfsampel gebaut wird.
Wir werden einer Gefährdung der Kinder und Jugendlichen, die zum neuen Sportplatz zu Fuß gehen oder mit dem Fahrrad fahren nicht tatenlos zusehen.
Wir fordern die Stadtverwaltung auf, alle Möglichkeiten gegenüber dem Landesbetrieb zu ergreifen, dass jetzt zeitnah mit dem Ausbau der Erftrasse auch diese Ampel errichtet wird. Andernfalls setzt man grob fahrlässig Kinder und Jugendliche unnötiger Gefahren aus.
Aus Pressemitteilungen wurde zudem bekannt, dass der Parkraum am neuen Sportplatz absolut unzureichend ist. Wenn eine sichere Querung der L 300 vorhanden wäre, würden viele KFZ Fahrten zum neuen Sportplatz entfallen, da die Eltern verständlicherweise weniger Angst um ihre Kinder hätten. Bis dahin sollte geprüft werden, inwieweit weitere Flächen dem TuS Germania Hersel als Parkflächen zur Verfügung gestellt werden könnten.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Bernd Marx gez. Konrad Velten gez. Stefan Großmann gez. Franz-Josef Faßbender